



知立市議会議長  
永田 起也



知立市長  
林 郁夫

# 令和三年

# 新年のごあいさつ

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。  
平素より市議会に対し、温かいご支援とご理解を賜り、厚くお礼を申し上げます。  
昨年は、新型コロナウイルス感染症の世界的感染拡大に伴い、国内外の環境が激変し、市民生活はかつてない試練に直面しました。市民の家計、消費行動、心理面及びライフスタイルなど市民生活全般並びに経済全般に甚大な影響を及ぼしています。  
世界中の研究者がワクチン開発に取り組み、一部は緊急使用が許可されていますが、本国において今しばらくは、感染拡大防止対策と社会経済活動維持の両立を図りながら、新型コロナウイルスと上手に付き合っていく必要があります。  
知立市内においても感染者が出ており、知立市としましては、市民の皆様へ寄り添いな

明けましておめでとうございます。  
旧年中は、市政の推進にあたり、ご支援ご協力を賜りましたことに、深く感謝申し上げます。  
また、日々、新型コロナウイルス感染症対策への協力誠にありがとうございました。  
「100年に一度のまちづくり」の1つとして進めています知立駅付近連続立体交差事業では、名鉄本線と三河線の高架化に向け、現在では沿線の様々などところに高架構造物が立ち上がってきています。  
完成後は、3階建てという大きな駅舎となり、踏切が10か所無くなりますので、駅周辺の交通渋滞が大きく解消されます。また、交差道路も現在の2倍以上に増えることから南北の行き来がしやすくなってまいります。本年も、区画整理事業などの知立駅周辺整備事業を着実に

がら、感染拡大防止対策、生活支援、経済対策等に全力で取り組んでいるところでありますが、その被害を最小限に抑えるには市民の皆様のご理解、ご協力が何よりも大切であります。  
市議会としても感染拡大防止対策を講じながら、市民の皆様へ健康と生活を守ることを最優先とし、社会経済活動維持との両立を含め、様々な諸課題に積極的に取り組んでまいります。  
さて、市議会では、議会改革の一環として、今年4月より市議会モニター制度を導入する予定であります。これは、公募や推薦により市議会のモニター（監視役）となっていたいただいた市民の皆様から、市議会の活動について意見や提言をいただき、市議会がそれを反映させ、円滑で民主的な議会運営を推進するものです。  
これにより、より身近で透明感のある議会と

実施し、良好な環境をつくると共に、関係人口を増やししながら、経済効果などが市内全域に波及されるよう努めてまいります。  
また、本年も、「にじいろニコニコ事業」として、「産後ケア事業」や「こんにちは赤ちゃん訪問」など、妊娠中から出産・子育て期まで切れ目の無い支援を着実に実施すると共に、少人数学級やGIGAスクール構想の推進など学校教育の更なる充実化を図ってまいります。  
また、高齢社会への取り組みとして、本年も、高齢者福祉計画で定めています「健康でいきいきと暮らせる やさしいまち」の理念に基づき、地域の皆様方にご協力をいただき、高齢者サロンの更なる拡大や生涯学習活動の一層の推進などを図ってまいります。  
さて、世界的なベストセラーとなっている

なり、より緊張感を持った議会活動が展開されるものと確信しております。  
市政は市民の厳粛な負託によるものであり、その権利の源は市民であります。市の代表議事機関として、行政の監視や政策提言はもちろん、更なる議会改革を推し進め、市民の皆様と一緒に、明るい未来の知立市をつくってまいります。  
結びにあたり、大変な状況だからこそ、支えあう気持ち、思いやりのある行動が大切だと思っております。新型コロナウイルス感染症の一日も早い収束と市民の皆様が健康で安全に過ごされることを心よりご祈念申し上げますとともに、市議会に対しまして、更なるご支援とご理解を賜りますようお願い申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

『ベスト』（アルベール・カミュ著）において、主人公は、『ベストと戦う唯一の方法は、誠実さ』と言っています。  
感染症から自分や家族を守るためにできること、まちや社会を守るためにすべきこと、社会経済へのダメージを最小限にするためにできることなど、情報や風評の渦に翻弄されることなく、冷静に考え自分の役割に誠実に向き合う。その力がいま試されていると思っています。本年も全ての皆様方が生きやすく活躍しやすい知立を目指して、誠実に着実に市政を推進してまいります。  
皆様方にとりまして、本年も素晴らしい年になりますことを祈念申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。